

Dandim Klungkung Hadiri Serah Terima Pataka Panji-Panji dan Surat Sakti Pahlawan Nasional I Gusti Ngurah Rai

Riansyah - KLUNGKUNG.PUBLIKBALI.COM

Nov 14, 2024 - 22:27



Klungkung,- Dandim 1610/Klungkung, Letkol Inf Armen turut serta dalam acara serah terima Pataka Panji-Panji dan Surat Sakti Pahlawan Nasional I Gusti Ngurah Rai yang berlangsung di Alun-Alun Ida Dewa Agung Jambe Klungkung, Kelurahan Semarapura Klod, Kabupaten Klungkung, Kamis (14/11/2024).

Serah terima tersebut merupakan bagian dari rangkaian peringatan perjuangan dan jasa Pahlawan Nasional I Gusti Ngurah Rai, yang dikenal sebagai pahlawan yang memimpin perlawanan terhadap penjajah di Bali, khususnya dalam pertempuran Puputan Margarana pada tahun 1946. Acara itu juga menandai simbolisasi penguatan semangat perjuangan dalam membangun negara yang lebih maju dan berdaulat.

Pataka Panji-Panji yang diserahkan pada acara tersebut merupakan simbol kehormatan dan pengingat akan jasa-jasa besar I Gusti Ngurah Rai yang telah memperjuangkan kemerdekaan Indonesia. Sementara itu, Surat Sakti yang turut diserahkan mengandung pesan-pesan perjuangan dan kebanggaan bangsa terhadap nilai-nilai yang dijunjung tinggi oleh pahlawan tersebut.

Dikonfirmasi usai mengikuti acara tersebut, Letkol Inf Armen mengungkapkan rasa bangga atas kesempatan hadir dalam acara yang penuh makna tersebut.

“Hari ini kita berkumpul untuk memperingati jasa-jasa luar biasa I Gusti Ngurah Rai yang telah mengorbankan segalanya demi kemerdekaan negara kita. Saya berharap, melalui serah terima ini, kita semakin menghayati dan meneladani semangat perjuangannya dalam menjaga persatuan dan kesatuan bangsa,” ujar Letkol Armen.

Melalui momentum itu, Dandim Klungkung juga mengajak seluruh masyarakat dan generasi muda untuk terus mengenang dan mengapresiasi perjuangan para pahlawan, serta mengamalkan nilai-nilai perjuangan dalam kehidupan sehari-hari.

“Kita tidak hanya mengenang mereka di hari-hari tertentu saja, tetapi juga meneruskan semangat perjuangan mereka dengan menjaga keutuhan dan kemajuan bangsa,” tambahnya. (*)